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RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

 

Depuis la dernière Assemblée Générale à Clermont-Ferrand en septembre 2023, l’Amicale a 
connu un parcours plus serein. La crise du covid s’éloignant, après 4 années perturbées, les 
activités ont pu reprendre leur cours habituel, déjeuner de printemps (27 participants), 
croisière sur le Rhin (22 participants), assemblée générale (20 participants). L’Amicale 
compte actuellement (44) membres. 

L’Assemblée Générale 2023, ayant décidé le remboursement complet, par l’Amicale, des 
acomptes versés en vue du voyage en Bulgarie programmé en 2020, annulé en raison de la 
crise sanitaire, un point final peut ainsi être mis à cette douloureuse affaire aussi bien pour les 
membres inscrits à ce voyage que pour les membres du Conseil. A ce jour, les espoirs 
d’encore récupérer ces acomptes versés auprès de l’agence de voyage sont malheureusement 
proches de zéro. 

Il est à noter que l’Amicale a été en capacité d’effectuer ces remboursements sur sa propre 
cassette. La capacité financière de l’Amicale a été largement réduite de ce fait, mais 
également, du fait de l’absence depuis 2016 , comme déjà évoqué, de subsides du CE du 
Bureau Veritas. Néanmoins la situation financière est toujours saine malgré la baisse 
importante du nombre de membres et la baisse de la cotisation proposée par le Conseil et 
décidée par l’AG. Grâce à l’équipement informatique généralisé chez nos membres, les frais 
d’envoi des informations utiles au fonctionnement de l’Amicale, sont pratiquement réduits à 
zéro. Le point négatif est évidemment que dans le contexte actuel sans subside du BV, il n'est 
pratiquement pas possible de réduire le coût des activités. 

Le Conseil a néanmoins décidé d’offrir le repas de printemps aux nouveaux inscrits. 

En mai, grâce à la participation de nos dernières recrues, nous avons pu organiser une 
croisière sur le Rhin en bénéficiant du prix de groupe, il en est de même pour cette escapade. 

Nous avons accueilli ces nouveaux membres issus de la Marine grâce à l’action de  
Philippe Baumans. Malheureusement, ces dernières années, le Conseil n’a pas été en capacité 
de renouer les contacts avec les autres filiales du BV faute de bras et de plan d’action.  Si 
nous souhaitons que l’Amicale survive, nous avons besoin d’une « task force » de jeunes 
retraités. Les membres historiques ne sont plus là ou maintenant en retraite depuis si 
longtemps qu’ils n’ont plus les contacts utiles au sein du BV. Nous espérons pouvoir compter 
sur l’action des nouveaux membres au sein du Conseil ou en étroite collaboration avec lui.  

Je pense que si nous ne parvenons pas à renouer avec le BV rapidement, la question de la 
pérennité de l’Amicale, déjà évoquée à plusieurs reprises, se posera inévitablement. 
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